

## **ABSTRAK**

Buku dengan judul "Akuntansi sumber daya dalam pandangan islam", ini ditulis oleh Susi Noviati. NIM. 12403183113, pembimbing Lantip Susilowati, S.Pd., M.M.

Akuntansi sumber daya manusia sudah sejak lama diperkenalkan oleh para ekonom dan akuntan. Kemunculan konsep ini dikarenakan prinsip akuntansi konvensional dianggap belum mampu menyajikan informasi biaya sumber daya manusia secara relevan. Akuntansi sumber daya manusia berupaya memasukkan nilai manusia sebagai aktiva perusahaan.

Sumber daya manusia kunci keberhasilan suatu organisasi ataupun perusahaan. Beberapa perusahaan menjadikan sumber daya manusia sebagai aset utama. Bahkan dalam agama Islam, manusia adalah makhluk yang mulia dan berharga, saat ini sudah seharusnya sumber daya manusia diperlakukan sebagai aktiva. Terdapat beberapa metode pengukuran sumber daya manusia dan penerapannya harus disesuaikan dengan memperhatikan dampak positif dan negatifnya tanpa melanggar hak-hak orang lain.

Pada buku ini, akuntansi sumber daya manusia ditinjau dari beberapa sudut pandang yang berbeda untuk mengetahui seberapa penting sumber daya manusia diakui sebagai aset sehingga biaya sumber daya manusia tidak lagi dianggap beban perusahaan dan pengembangan sumber daya manusia bukanlah suatu pemborosan tetapi suatu investasi yang memberikan keuntungan bagi perusahaan di masa yang akan datang.

Kata Kunci: Akuntansi, Sumber Daya Manusia, Islam

## ***ABSTRACT***

*The book, entitled "Accounting for resources in an Islamic perspective", was written by Susi Noviati. NIM. 12403183113, supervisor Lantip Susilowati, S.Pd., M.M.*

*Human resource accounting has long been introduced by economists and accountants. The emergence of this concept is because conventional accounting principles are considered not able to present relevant information on human resource costs. Human resource accounting seeks to include human value as a company asset.*

*Human resources are the key to the success of an organization or company. Some companies make human resources their main asset. Even in Islam, humans are noble and valuable creatures, nowadays human resources should be treated as assets. There are several methods of measuring human resources and their application must be adjusted by taking into account the positive and negative impacts without violating the rights of others.*

*In this book, human resource accounting is reviewed from several different perspectives to find out how important human resources are recognized as an asset so that the cost of human resources is no longer considered a burden on the company and human resource development is not a waste but an investment that provides benefits for the company. company in the future.*

*Keywords: Accounting, Human Resources, Islamic*

## نبذة مختصرة

الكتاب بعنوان "محاسبة الموارد من منظور إسلامي" بقلم سوسي نوفياتي .  
نيل ٤٢٠ ٣١١٣٨١٣٠ معلمه لانتيب سوسيلواوي.

لطالما تم تقديم محاسبة الموارد البشرية من قبل الاقتصاديين والمحاسبين. ظهور هذا المفهوم لأن مبادئ المحاسبة التقليدية تعتبر غير قادرة على تقديم المعلومات ذات الصلة بتكليف الموارد البشرية. تسعى محاسبة الموارد البشرية إلى تضمين القيمة البشرية كأصول للشركة.

الموارد البشرية هي مفتاح نجاح منظمة أو شركة . بعض الشركات يجعل الموارد البشرية أصولها الرئيسية . حتى في الإسلام ، البشر مخلوقات نبيلة وقيمة ، في الوقت الحاضر يجب التعامل مع الموارد البشرية كأصول . هناك عدة طرق لقياس الموارد البشرية ويجب تعديل تطبيقها من خلال مراعاة التأثيرات الإيجابية والسلبية دون المساس بحقوق الآخرين .

في هذا الكتاب ، يتم مراجعة محاسبة الموارد البشرية من عدة وجهات نظر مختلفة لمعرفة مدى أهمية الاعتراف بالموارد البشرية كأصول بحيث لا تعتبر تكلفة الموارد البشرية عبئاً على الشركة ولا يعد تطوير الموارد البشرية إهداراً ولكن استثمار يوفر فوائد للشركة. الشركة في المستقبل .

الكلمات المفتاحية: محاسبة ، موارد بشرية ، إسلام